



MARISOL GARMENDIA BELOQUI

Concejala delegada de Impulso Económico y Ecología del Ayuntamiento de San Sebastián

UN PARQUE DE MODA

En primavera, los parques de San Sebastián lucen y están aún más hermosos, llenos de vida y de colores. Cristina Enea es un buen ejemplo de esta ebullición de flores, árboles llenos de hojas y naturaleza por todos sus rincones que tenemos que cuidar y mimar. No es de extrañar que hayamos escogido este escenario para convertirlo en una «pasarela verde», en un escaparate de nuestro comercio local a través de un evento respetuoso con el entorno natural en el que se va a desarrollar.

No va a ser un desfile al uso, una pasarela de modelos y creaciones. Queremos que sea un encuentro de moda en el corazón de la naturaleza urbana, con una treintena de nuestros pequeños comercios mostrando sus productos desde la sostenibilidad, el emprendimiento y la diversidad. Queremos que sea una puesta en común del comercio, una puesta en valor de la moda como sector económico importante y realzar el parque como magnífico lugar de encuentro. ¿Ya les gustaría a muchas y muchos diseñadores poder contar con un marco como Cristina Enea para mostrar sus creaciones!

Y lo vamos a hacer en una nueva edición del Festival de la Moda de San Sebastián, que tiene ya raíces profundas en el calendario de la ciudad y que cada año germina de nuevo con interesantes propuestas y apuestas, como las que venimos realizando en apoyo del comercio local vinculado a la moda, que tanto prestigio ha dado a nuestra ciudad y que tanto aporta a la economía y el empleo de San Sebastián. El festival es todo un referente en el sector y es loable su apuesta por valores como la sostenibilidad y el medio ambiente en momentos en los que la preocupación por el cambio climático aumenta.

Sentados en la hierba, paseando por los caminos del parque, disfrutando de sus aromas, de sus colores, del cedro del Líbano, del Ginkgo... de la moda, de nuestro comercio local. Respetando sus espacios y colaborando para un desarrollo natural sostenible. Vamos a llenar el parque de moda. A poner de moda el parque.

4 MAYO/MIÉRCOLES SAN SEBASTIAN SHOPS CRISTINA ENEA

Hora:
18:30
19:30



LA MODA SE PASEA POR CRISTINA ENEA

El parque donostiarra acogerá la jornada inaugural de SSMF con una inédita performance que, promovida por San Sebastian Shops, contará con la participación de una veintena de establecimientos y firmas donostiarras

La moda local siempre tiene un papel destacado en la programación de **San Sebastián Moda Festival**. Y en esta edición primavera-verano la tónica volverá a repetirse con una jornada inaugural en la que diversos establecimientos y firmas donostiarras abrirán el miércoles el telón de una apretada y apasionante agenda.

Y lo harán con un desfile especial en un escenario inédito como es **Cristina Enea**. El exótico parque de Donostia acogerá una performance y fashion show muy particular que, promovida y organizada por **San Sebastian Shops**, supone «una buena forma de visibilizar la buena salud de la que goza el comercio donostiarra después de dos años complicados de pandemia, de seguir reactivando e impulsando todas esas propuestas más singulares que sólo se pueden encontrar en nuestra ciudad», apunta su gerente, **Iñigo García**.

Una veintena de firmas y establecimientos del comercio local tendrá una oportunidad

única y diferencial para presentar y lucir sus **colecciones de temporada primavera-verano** el próximo miércoles. Y es que «qué mejor forma de hacerlo que en un enclave así, a través de una pasarela verde de personas que no son modelos profesionales, sino clientela que defenderá esas prendas y complementos que luce cada día».

PROPUESTAS PARA TODOS

El objetivo no es otro que mostrar la gran diversidad y versatilidad del comercio donostiarra en un evento que aglutinará moda para todos los públicos y gustos. Desde propuestas para mujer y para hombre, hasta para niños y niñas de diferentes edades, pasando por tallas grandes. Y, por

supuesto, más allá de las prendas, habrá numerosas propuestas de complementos, joyería, calzado... Todo ello se fusionará en unos looks coherentes que desprenderán frescura en tejidos, colores, estampados... y que dejarán entrever la gran calidad y cantidad de opciones que otorga la moda donostiarra.

Firmas participantes

- CChika
- Calzados Tello
- Confecciones Conchi
- Giovana Bittante
- Lainer
- Linda Moda
- M8T-Mónica Ochotorena
- Magnolia
- MAO Donostia
- Minusse
- Muchas Telas
- Muguet
- Nanos
- Noventa Grados
- Poxixita
- Toni Pons
- Un Rincón Para Ti
- Zugasti Jantziak

El propio García reconoce que «SSMF es para SS Shops el mejor escaparate que existe actualmente en Gipuzkoa para mostrar nuestro comercio singular, de proximidad y las propuestas y colecciones que puede encontrar quien se acerque a Donostia». De **entrada libre y gratuita**, el fashion show promete sorpresas y música en vivo para animar aún más la prometedora cita inaugural.